

夢を育む

2月号

発行日 令和3年2月1日(月)

学力向上

昨年12月に行いました標準学力調査の結果がでました。この調査は、糟屋郡(古賀市も含む)内の全小学校が受けているテストです。また、全県対象の調査でもあり、全国の結果の平均値も出されます。結果を述べるに当たってこの全国平均値と本校の学年ごとの結果を比較してお伝えします。

- 国語科では、全国平均値と比較して、3つの学年が全国平均値を上回っています。（昨年度は2つの学年）平均値を上回っていない学年も、全国平均値を100とすると、全て95以上の結果です。もう少しで全国平均値だったと言えます。
- 算数科では、全国平均値と比較して、4つの学年が全国平均値よりも上回っています。（昨年度は2つの学年）平均値を上回っていない学年も全国平均値を100とすると、全て95点以上の結果です。算数科ももう少しで全国平均値だったと言えます。

国語科、算数科ともに全国平均値を上回る学年が増え、全国平均値にはとどかなかった学年も、全国を100とすると95以上の結果でした。よって、今回の学力調査において、全学年での学力の向上が図られたととらえます。

私（校長）なりに学力が向上した理由を三つ考えました。

一つめは、今年度学習を参観して感じたことですが、全ての学級において、とっても落ち着いており、また真剣に学んでいる姿がたくさん見られたことです。それは、学習規律がしっかりと整っている、ということです。学習中の私語や手遊び、不要な発言や無駄な動きがほとんど無く、みんなが黒板やノート、そして先生や発表者に集中しているのです。全ての子供達が学びたいという意欲、学習は大切だという意識も向上しているように思えます。落ち着いていることが学力向上の理由の一つめです。

二つめは、保護者の皆様のご協力とご支援、お子様への働きかけです。特に、今年度は、臨時休校があったためにご家庭の協力をたくさんお願いさせていただきました。私は、子供達が積極的に学習に取り組む原動力の一つは、親からの称賛だと考えます。保護者様が、お子様の学習への関心を高める（宿題を確認したり、ノートを見たり、学習内容を尋ねたりなど）ことで、保護者様は、子供を褒めたり、教えたりなどの行動が生まれてきます。そうすれば、子供達も今まで以上に積極的に真剣に学習に取り組み始めます。そして子供達は、親から学習のことを

褒められるとうれしくなり、自信も高まりもっともっと頑張る姿を見せてくれます。保護者様のご協力とご支援が学力向上の理由の二つめです。

三つめは、今年度の私の学校経営の柱の一つですが、「つながる」ということです。「つながる」とは、信頼関係を深めるということです。子供と先生がつながる。子供同士がつながる、先生と保護者がつながることで、子供達は、友達、先生、そして原田小学校が大好きになります。この大好きなことが、学力の向上に結びついたのだと私は考えます。つながることが学力向上の理由の三つめです。

以上の3つのことは、今後も継続して取り組んでいきます。個人の結果につきましては、後日お渡しします。

この前始業式だったように思えますが、もう2月です。残りわずかな第三学期ですが、最後まで優しさ、温かさいっぱいの学級づくりを目指し、教師の工夫した授業展開と深い愛情で子供達をはぐくんでいきます。

2月の行事予定

1	月	全校朝礼（テレビ放送） 安全点検
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	委員会活動
9	火	
10	水	
11	木	建国記念の日
12	金	家庭学習強化週間（～18日） 漢字コンクール（6年） クラブ活動
13	土	
14	日	
15	月	計算コンクール（6年） ふきのとう読書週間（～26日）
16	火	
17	水	あいさつの日
18	木	感謝の会（6年）午前 1/2成人式（4年）午後
19	金	クラブ活動（最終 3年見学） 学習参観動画配信（～22日）
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	天皇誕生日
24	水	短縮5時間授業 弁当の日
25	木	
26	金	
27	土	土曜授業 ありがとう集会
28	日	

※感染状況により、変更になる可能性があります。
学校からのお知らせにご留意ください。

全校朝礼（テレビ放送）

例年学校では、月一回、全校児童が一堂に会する機会を設けて、学校生活の目標や、集団活動の規律等について指導を行っていますが、今年度は一度も行えていません。これまで式も含め、すべて放送で行っていました。2月の全校朝礼は、初めてテレビ放送で行いました。校長より節分の話、子ども達のよさ、担当より生活目標の話を聞きました。どの教室でも、体育館で行うときと同じようにびんと背筋を伸ばして真剣に聞く姿がとても素晴らしいかったです。今後の学習参観等も含め、コロナ禍での「徹底と工夫」のある教育活動を展開していきます。



【校長の話 資料】

毎日の給食に感謝の気持ちを

毎年この時期に給食感謝週間の取組を行い、自分を育ててくれる様々な方へ感謝の気持ちを伝えています。豊かな日本で育つ子ども達に、日々の生活を「当たり前」のことではなく、たくさんの人達の支えの上に成り立っていることを考えさせていくことはとても大切なことだと思います。「だから、自分（達）に何ができるか」を考え、実践していく子どもを育てていきたいと思います。【プレゼント渡し】

